



11/06/2024

Fiscal Regional de Coquimbo queda a cargo de liderar investigación del Tren de Aragua en Los Vilos

Haciendo uso de las facultades legales conforme al artículo 19 de la ley N°19.640 del Ministerio Público, el titular de la institución, Ángel Valencia, designó al Fiscal Regional de Coquimbo, Patricio Cooper, para que asuma la dirección de la investigación penal relacionada a la organización criminal del Tren de Aragua en la comuna de Los Vilos.

Como es de conocimiento público, la Fiscalía Local de Los Vilos tiene a su cargo la investigación por los delitos de secuestro agravado, asociación ilícita y robo con intimidación, en la que los imputados que se encuentran formalizados serían miembros de la organización criminal Tren de Aragua.

Debido a la naturaleza, complejidad y gravedad de los hechos indagados, y los últimos acontecimientos relacionados a la audiencia desarrollada el 3 de junio pasado en el Juzgado de Garantía de Los Vilos, es que el Fiscal Regional quedará a cargo de la indagatoria.

Cabe señalar que por esta misma causa se abrió una investigación administrativa y una investigación penal, esta última a cargo del Fiscal Regional de Atacama, Alexis Rogat.



600 333 0000
CALL CENTER

FISCALIA NACIONAL
GENERAL MACKENNA 1369